

La paroisse en ordre de marche

La paroisse Saint-Christophe Porte de Maurienne se lance avec enthousiasme dans une nouvelle année. La messe dominicale célébrée par le Père Roméo le 3 octobre en l'église d'Aiguebelle, a d'ailleurs prêté attention aux mouvements actifs au sein de la pastorale. Parmi ces porteurs du message évangélique figuraient les groupes animés autour du baptême, du catéchisme, du mariage, des funérailles mais également le Secours catholique et la section des retraités. Fédératrice, la cérémonie se terminait par un temps de convivialité, devant la fresque au fond de l'église.



Parmi les "groupes" paroissiaux, le catéchisme a repris son rythme hebdomadaire.